



Le tandem proposé par le PDC singinois: un conseiller d'Etat candidat au Conseil des Etats et une conseillère nationale prête à remplir.

ALAIN WICHT/VINCENT MURITH

PDC SINGINE

# Christine Bulliard et Beat Vonlanthen adoubés

**PATRICK PUGIN**

Le Parti démocrate-chrétien (PDC) de la Singine pourrait voir deux des siens prendre part aux élections fédérales de l'automne 2015. Hier soir à Saint-Antoine, ses membres (une huitantaine avaient fait le déplacement) ont en effet soutenu, à l'applaudimètre et sans passer par un vote à main levée, les candidatures de Christine Bulliard-Marbach au Conseil national et de Beat Vonlanthen au Conseil des Etats. S'il ne fait aucun doute que la première défendra son siège à Berne, le directeur de l'Economie et de l'emploi doit encore obtenir l'aval de l'assemblée des délégués du PDC, le 15 janvier prochain.

Les deux candidats ont notamment reçu l'appui du conseiller aux Etats sortant Urs Schwaller, qui a estimé que Christine Bulliard – élue en 2011 au Conseil national – avait trouvé sa place à Berne et que Beat Vonlanthen avait démontré, au sein du Conseil d'Etat fribourgeois, sa capacité à mener à bien des projets.

**Le principal intéressé** a d'ailleurs rappelé que plus de 30% des conseillers aux Etats actuels disposent d'une expérience au sein d'un exécutif cantonal. Il a aussi assuré vouloir continuer à jouer, en cas d'élection, la complémentarité entre Romandie et Suisse alémanique, entre droite et gauche.

Christine Bulliard-Marbach, quant à elle, a affirmé vouloir être à l'écoute de la population. Elle a rappelé son engagement à Berne en faveur de la formation,

des familles et des jeunes. Et plaidé pour un renforcement des hautes écoles suisses afin de former davantage de forces de travail qualifiées, aujourd'hui souvent recrutées à l'étranger.

Agée de 55 ans, Christine Bulliard-Marbach est membre de la Commission de la science, de l'éducation et de la culture du Conseil national. Mariée, mère de trois enfants, elle est syndique d'Ueberstorf depuis 2006. Elle a siégé au Grand Conseil fribourgeois entre 2001 et son accession à la Chambre basse. Institutrice de formation, elle est responsable d'une exploitation agricole. Elle est notamment présidente de la Commission suisse pour la loyauté, membre du comité central d'insieme suisse et membre du comité de l'Association des communes suisses.

**A 57 ans**, Beat Vonlanthen aspire pour sa part à retourner à Berne, où il a occupé depuis le milieu des années 1980 différents postes au sein de l'Administration fédérale. Il était vicedirecteur du Secrétariat à la science et à la recherche lorsque, en 2004, il a accédé au Conseil d'Etat fribourgeois. Au sein du gouvernement, le Singinois – marié et père de trois enfants – a d'abord conduit la Direction de l'aménagement, de l'environnement et des constructions, avant de reprendre, en 2007, celle de l'Economie et de l'emploi. Beat Vonlanthen est notamment président du comité de la Conférence des directeurs cantonaux de l'énergie. AVEC MRZ